

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ivry-sur-Seine, le 7 janvier 2025



Le record de la plus grande collecte de sang d'Europe a été battu mais le challenge continue !

Il y a un mois, l'Établissement français du sang (EFS) battait le record d'Europe de la plus grande collecte de sang dans les somptueux salons de l'Hôtel de ville de Paris, clôturant ainsi son Marathon du don débuté un an plus tôt. Grâce à la mobilisation de plus de 4000 donateurs, le défi a été relevé mais aujourd'hui cet élan de générosité doit se poursuivre !

Alors que les fêtes de fin d'année s'achèvent, les stocks de produits sanguins de ce début de mois de janvier sont faibles. L'EFS appelle donc à la mobilisation dès maintenant ! En effet, le don de sang est une véritable course d'endurance et les défis sont quotidiens pour pouvoir répondre aux besoins de chaque patient en attente d'une transfusion sanguine. Alors puisque janvier est synonyme de bonnes résolutions, c'est l'occasion idéale de prendre celle de sauver des vies en donnant son sang !

En France, 10 000 dons par jour sont nécessaires pour soigner les malades, dont 1700 en Ile-de-France.

Le sang est une réponse thérapeutique qui aujourd'hui n'a aucune autre alternative. La collecte de sang est donc indispensable **toute l'année** et il est important que les donateurs puissent réaliser cet acte solidaire de façon régulière et constante car la durée de vie des produits sanguins est limitée :

7 jours pour les plaquettes, **42 jours** pour les globules rouges. Le don de sang est possible toutes **les huit semaines**, jusqu'à **six fois** par an pour les hommes et **quatre fois** par an pour les femmes.

Pour connaître le lieu de don le plus proche de chez vous, partout en Ile-de-France, et prendre rendez-vous, c'est très simple : **dondesang.efs.sante.fr ou sur l'appli Don de Sang.**

Donner son sang ne prend qu'une heure et cela permet de sauver 3 vies.

À propos de l'EFS

L'Établissement français du sang est le service public du sang en France.

Nous sommes près de 10 000 professionnels, médecins, infirmiers, biologistes, techniciens de laboratoire, pharmaciens, équipes de collecte, chercheurs, personnels administratifs... animés par une même conviction : **notre mission est vitale.**

Nous sommes présents tout au long de la chaîne du soin. Notre expertise en biologie médicale et de la greffe nous permet de diagnostiquer des maladies. Nous contribuons ensuite à soigner chaque année plus de 1 million de patients : ceux qui nécessitent une transfusion ou une greffe, en assurant la collecte de sang en France et en mettant à disposition les produits sanguins, tissus et cellules dont ils ont besoin. Nous capitalisons sur ces savoir-faire pour innover et développer des procédés et traitements médicaux qui bénéficieront au plus vite aux patients. Nous participons enfin à former des professionnels de santé en France et dans le monde, en leur transmettant notre connaissance aiguisée du sang.

Nous donnons au sang le pouvoir de soigner et sommes ainsi un acteur à la fois unique et essentiel du système de santé français.

Contacts

Virginie BONNET (EFS Ile-de-France)
virginie.bonnet@efs.sante.fr
06 58 64 55 49

Laurie LAGARDE (EFS Ile-de-France)
laurie.lagarde@efs.sante.fr
06 30 32 63 49